

# Gesellschaft für Ingenieurbaukunst



Sie erhalten den ersten Newsletter der Gesellschaft für Ingenieurbaukunst. Sporadisch und wenn immer angebracht, erreicht Sie ein Mail mit unseren Neuigkeiten.

Was war und was wir demnächst vorhaben.



## GV in Payerne

Am Samstag 28. Mai trafen wir uns in Payerne zur Generalversammlung. Die Bilder zu diesem Anlass sind jetzt online.

[Weiterlesen...](#)

## Gotthardbasislinie

Die Gotthardbasislinie ist eröffnet.

[Wir besuchen die Umgebung des Nordportals am 3. September 2016](#)

## Goetheanum

Das Goetheanum in Dornach ist instand gestellt – rechtzeitig zu den Faust-Sommertagen.

[Wir besuchen das Unikat am 29. Oktober 2016](#)